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Protokoll 

Vorstandssitzung am 12.11.2020 in Munkbrarup 
 

Beginn der Sitzung um 14:40 Uhr 

 

Timm Heinrich begrüßt die Teilnehmer mit einem Grußwort und einem Glückwunsch an das 

Vorstandsmitglied Hansjürgen Rohwer, der am heutigen Tag Geburtstag hat, und überreicht ein 

Präsent der ArGe, eine Flasche Rotwein und einen Topf mit einer blühenden Orchidee. 

Hansjürgen Rohwer bedankt sich für die Glückwünsche und Aufmerksamkeiten mit einer kurzen 

Ansprache, in der er Aufgaben und Zielsetzungen der Seniorenbeiräte hervorhebt. 

 

TOP1 / TOP2 

Timm Heinrich eröffnet den offiziellen Teil der Sitzung mit der Information, dass sich aufgrund der 

Presseveröffentlichung bereits 49 Interessenten für die Senioren-Tablet-Schulung aus dem 

Kreisgebiet gemeldet haben und umreißt die für die Durchführung der Schulung notwendigen 

Maßnahmen. Er betont die Wichtigkeit, dass die Entscheidung zur Bestellung der Tablets des Modells 

ACEPAD mit Hülle und Tastatur in der heutigen Sitzung getroffen werden muss, damit der 

voraussichtliche Beginn der Schulungen für Februar/März 2021 geplant werden kann. 

Das von Timm Heinrich bestellte erste Muster-Tablet wird den Anwesenden zur Ansicht 

herumgereicht. 

 

Ingo Jensen nutzt die Zeit, um seine Zusage für die Tablet-Schulung zu präzisieren, d.h. er steht für 4 

Kurse à 4 Unterrichtsstunden zur Verfügung. In diesem Zusammenhang stellt sich Thorsten 

Blasendorff aus Gelting als weiterer Schulungsleiter vor. Er erklärt, dass er in der Lage ist, zu den 

noch fest zu legenden Schulungsorten im Kreisgebiet zu fahren. 

 

Werner Barz regt an, mit der Bestellung der Tablets noch etwas zu warten, damit ggf. andere örtliche 

Seniorenbeiräte die Möglichkeit haben, ein eigenes regional begrenztes Schulungsprogramm zu 

starten, wie es bereits die Seniorenbeiräte Kappeln und Süderbrarup initiert haben. 

 

Timm Heinrich teilt dann noch mit, dass die Firmen Queisser-Pharma und Trixi mit einem namhaften 

Betrag die Voraussetzungen zur Beschaffung der Schulungs-Tablets geschaffen haben. Irmgard Bock 

bestätigt, dass die Spenden eingetroffen sind. Eine Zusage des Kreises Schleswig-Flensburg zur 

Beteiligung an den Anschaffungskosten befindet sich noch in der Bearbeitung. Die von Irmgard Bock 

an den „Bürgerpark Sörup“ gerichtete Anfrage kann erst Anfang 2021 beantwortet werden, da erst 

dann die nächste Versammlung stattfinden wird. 

 

Während das Tablet herumgereicht wird, ergeben sich von einzelnen Teilnehmern Fragen zu 

Funktionen, die Ingo Jensen im Einzelnen erläutert und auf die Funktionen einzelner APPs eingeht. 

Den hierfür benötigten Zeitablauf nimmt Hansjürgen Rohwer zum Anlass, den Schulungsleitern und 

Teilnehmern vor Augen zu führen, dass bei einer in der Schulung vergleichbaren Situation zu viel 

wertvolle Zeit verloren geht und er berichtet über seine Erfahrungen mit der Kopplung eines Tablets  
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mit einem TV-Gerät, auf dem der Inhalt des Tablet-Bildschirms auf dem großen Bildschirm des TV-

Gerätes synchron gespiegelt wird. Diese Lösung findet bei den Schulungsleitern großen Anklang, so 

dass in der anschließenden Abstimmung zur Anschaffung von Komponenten zur Spiegelung dieses 

einstimmig beschlossen wird. Die danach anschließende Abstimmung zur Bestellung der Schulungs-

Tablets erfolgt ebenso einstimmig. 

 

Nachdem somit die technischen Fragen erläutert und abgestimmt sind, verabschieden sich Ingo 

Jensen und Thorsten Blasendorff um 15:55 Uhr von der Versammlung, da eine Teilnahme an den 

weiteren Beratungen nicht erforderlich ist. 

 

TOP3 / TOP4 

 

Timm Heinrich teilt mit, dass nach seiner Einschätzung die für den 11.12. vorgesehene 

Mitgliederversammlung wegen der Corona-Situation und der in diesem Zusammenhang bestehenden 

rechtlichen Vorgaben abgesagt werden muss. Dieses wird einstimmig angenommen. 

 

Danach berichtet Werner Barz über seinen zum Seniorenverein „RETLA e.V.“ aufgenommenen 

Kontakt, zu dem er durch einen Fernsehbeitrag über Arbeit und Ziele dieses Vereins angeregt wurde. 

Unter www.retla.org können die Mitglieder des ArGe-Vorstandes und auch die weiteren Mitglieder 

umfangreiche Informationen erhalten. Der RETLA e.V. ist zu einer Zusammenarbeit mit der ArGe gern 

bereit. Werner Barz wird sich über Themen und Möglichkeiten hierzu informieren. 

 

Anschließend geht Irmgard Bock auf die Thematik „Vereinsbildung“ für die ArGe ein. Sie hat 

zwischenzeitlich Gespräche mit der Kreisverwaltung hierzu geführt. Von dort gibt es keine Bedenken, 

solange Arbeitsweise und Zielsetzung im Rahmen des Bisherigen verbleiben. Somit ist auch die 

jährliche finanzielle Zuwendung des Kreises an die ArGe nicht in Frage gestellt. 

Irmgard Bock wird die neue Vereinssatzung ausarbeiten und zur nächsten Mitgliederversammlung 

zum Beschluss vorbereiten. Nach den ihr vorliegenden Informationen fallen in Schleswig-Holstein für 

gemeinnützige Vereine auf Antrag keine Eintragungskosten an. 

 

Zum Punkt „Schwierigkeiten bei der Kandidatenfindung“ für die Seniorenbeiräte berichtet Peter 

Jessen aus Süderbrarup, dass es dort keine Probleme gab, da der Bürgermeister die aus seiner Sicht 

befähigten Kandidaten bestimmte, die dann auch dieser Nominierung zustimmten. 

 

Zum Thema „Website der ArGe“ regte Timm Heinrich an, dass ein deutlicherer Hinweis und bessere 

Information zu dem im Mai 2020 gestarteten Pflegestützpunkt erfolgen müsste. Ein Link von der 

bestehenden Website der ArGe zur Website des Kreises wäre hilfreich.  

Ebenso müssten Einladungen zu Sitzungen der Arge in der Website veröffentlicht werden. 

Sigrid Lorenzen und Hansjürgen Rohwer werden sich dieser Anforderung annehmen. 
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Irmgard Bock beantragt, die Sitzung wegen fehlender Raumerwärmung zu beenden. Dem Antrag 

wird stattgegeben. 

 

16:40 Ende der Versammlung 

 

 

 

 

 

 

___________________________________                   __________________________________ 

                           Timm Heinrich                                                               Hansjürgen Rohwer 

                          1. Vorsitzender                                                                Stellv. Schriftführer 

 


